



INDIOS EN PIE DE GUERRA. — Río de Janeiro, agosto 16. Un grupo de indios brasileños aguardan, con sus atuendos de guerra, la llegada de funcionarios gubernamentales, para analizar la delimitación de zonas. Los indios se han declarado en pie de guerra con los colonos.

Los Cambios en C.A. un Problema para los EE.UU.

WASHINGTON, agosto 16 (EFE) — Los cambios revolucionarios en Centro América son la amenaza más peligrosa, y a la vez el mayor desafío que enfrentan Estados Unidos, opinó el Diario "The Christian Science Monitor".

En artículo dedicado a analizar la situación centroamericana y del Caribe, se afirmó que para Estados Unidos esa región es tan importante estrate-

gicamente como lo es Afganistán para la Unión Soviética.

El área, considerada antes por Estados Unidos algo así como el patio de su casa adonde tenía derechos de propiedad, ya no es la misma de aquellas épocas, sostiene el artículo al indicar cuál es el dilema que todo Presidente norteamericano quisiera no tener que enfrentar.

La disyuntiva está entre

intervenir militarmente la zona o quedarse quieto en la región y promover una situación de subordinación de Estados Unidos frente a la Unión Soviética o Cuba.

El periódico señaló que la Administración Carter reconoció la "inevitabilidad" de los cambios en Centro América y mencionó el discurso del Subsecretario de Estado, William Bowdler en abril, cuando dijo que el Istmo

está "en el medio de una compleja y difícil transición. El viejo orden está cambiando, pero el nuevo todavía no se ha fijado".

Bowdler también dijo en aquella ocasión que Estados Unidos no iba a tratar

—Favor pase a la página 27.

Fuerte Alza a Precios al por Mayor en E.U.

WASHINGTON, agosto 16 (UPI) — El alza de los costos de los alimentos — a raíz de la sequía y el calor — elevó los precios al por mayor en julio en el porcentaje más alto en casi seis años, dijo hoy el Gobierno, en una indicación de que los altos precios se reflejarán en los supermercados.

El Departamento de Trabajo dijo que sus estadísticas de precios de productos manufacturados, listas para la venta al detalle, subieron un 1,7 por

ciento de junio a julio, con un alza acumulada en el año del 22,3 por ciento.

El incremento de julio fue el más grande desde el dos por ciento mensual que se registró en noviembre de 1974, durante la última recesión.

La mayoría de los últimos aumentos fueron causados por el 3,8 por ciento en que subieron los precios de bienes de consumo al por mayor, dijo el Departamento.

Ese alto aumento se debe —Favor pase a la página 34.

Una Kennedy se Enamora de Torero

MADRID, 15 agosto (EFE) — Kerry Kennedy, cuarta hija del malogrado senador Robert Kennedy, se ha enamorado del torero español Juan Antonio Ruiz "Espartaco".

El romance es aireado hoy por todas las revistas de corazón que titulan "El torero conquistó a Kennedy".

Todo empezó, cuentan los cronistas, igual que en las películas, en el ruedo del coso taurino del Puerto

—Favor pase a la página 34.

Sustancia de Sangre Puede Servir para Inmunizar

WASHINGTON, agosto 16 (EFE) — Una sustancia denominada "factor de transferencia", que se encuentra en los glóbulos blancos de la sangre, puede ser usada para inmunizar a una persona de enfermedades por contagio.

El estudio, realizado por la Universidad de Arkansas en investigaciones sobre leucemia, y dado a conocer hoy, dice que se ha usado este factor para proteger a jóvenes víctimas de leucemia de adquirir dosis mortales de varicela.

Añade el informe que esta sustancia podría tener

otras aplicaciones para la protección de una amplia gama de enfermedades provocadas por virus bacterias y hongos.

El factor de transferencia, que actúa como una memoria de sistemas de inmunidad, previene de contraer paperas, sarampión y otras enfermedades más de una vez.

El doctor Charles Kirkpatrick, de un Hospital de Colorado, y que acompaña con unas notas el informe, señala que este factor "puede ser un método alternativo de inmunización

—Favor pase a la página 35.

Descubren los Restos del "Titanic"

NUEVA YORK, agosto 15 (AP) — Un grupo investigador norteamericano cree haber localizado al transatlántico Titanic, hundido hace 68 años, tras chocar con un témpano de hielo a 600 kilómetros de la costa de Terranova, según informó hoy el jefe de la expedición.

"No estaremos seguros hasta que enviemos a las profundidades las cámaras de televisión", dijo Mike Harris a The Associated Press en una conversación radiotelefónica desde

—Favor pase a la página 34.

Anderson Factor Decisivo en Batalla Electoral E.U.

WASHINGTON, 15 agosto (EFE) — Elegidos ya oficialmente los candidatos Demócrata y Republicano a las elecciones presidenciales norteamericanas de este año, una de las incógnitas de la batalla es a qué Partido beneficiará, y a cuál perjudicará, la presencia de John Anderson, como aspirante independiente a la Casa Blanca.

Los Estados de California y Kentucky le otorgan hoy el derecho a figurar en las papeletas electorales del próximo 4 de no-

viembre, lo que eleva a 16 el número de Estados que le han reconocido como candidato.

Los hombres de la campaña del congresista por Illinois continúan recogiendo firmas a todo lo largo del país, y esperan que Anderson pueda competir con Ronald Reagan y Jimmy Carter en todos los Estados de la Unión, con la excepción quizá de media docena.

El gran problema para John Anderson es que

—Favor pase a la página 35.

Compleja Vida Orgánica Hubo Hace Millones Años

Los Angeles, agosto 16 (AP) — Una investigación internacional hacia el pasado remoto reveló un mundo sorprendentemente rico y complejo de vida microscópica, que gobernó la tierra hace millones de años, se informó hoy.

Los científicos indicaron que el proyecto demostró la existencia de microbios fósiles que vivieron hace 3.500 millones de años, unos 1.000 millones de años, después se formó la tierra en base a una nebulosa de gas y polvo en el espacio.

Los científicos dijeron que los fósiles más antiguos que se conocen — cadenas de células que parecen pequeños collares de abalorios — resultaron ser tan inesperadamente complejos que el primer organismo viviente debe haber aparecido muchos millones de años antes.

"Creo que (el proyecto) resultó mucho más de lo que esperábamos", dijo el paleobiólogo J. William Schopf, de la Universidad de California en Los

—Favor pase a la página 27.

Cerdo Causa más de Cien Muertos en India

NUEVA DELHI, 16 agosto (EFE) — Más de cien personas murieron, hasta ahora, en los disturbios ocurridos en el norte de la India, donde la incursión de un cerdo en una Mezquita (Templo musulmán) desembocó en tiroteos con la policía.

Los tumultos comenzaron el miércoles pasado, en la ciudad de Moradabad, donde 50.000 musulmanes asistían a las ceremonias que festejaban el fin del Ramadán (mes de ayuno y abstinencia islámico).

La sorprendente aparición de un cerdo en el recinto sagrado fue interpretado por los fieles como una provocación de la policía contra los creyentes,

que replicaron tirando piedras al "invitado" no deseado.

Aunque el apedreamiento iba dirigido hacia el animal, considerado como impuro por los musulmanes (también los es para los judíos), la policía disparó a la multitud, al suponer que se trataba de una agresión contra las fuerzas del orden.

La posterior batalla campal desarrollada en aquella localidad, situada a 180 kilómetros al este de Nueva Delhi, ocasionó también la muerte a 19 niños, que fueron pisoteados durante las tumultuosas estampidas.

Mientras los servicios de

—Favor pase a la página 34.



PAPA SE ACERCA A NIÑO. Castelgandolfo, Italia, agosto 16. Un hombre sostiene en alto a su hijo al paso del Papa Juan Pablo II, que caminó desde su residencia veraniega en Castelgandolfo, hasta la parroquia local, para officiar misa. Ayer, 15 de agosto, fue el feriado llamado Ferragosto, que se remonta a la época de la antigua Roma, y es también la Festividad de la Asunción de la Virgen.